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Die Studienvertretung Telematik
stellt sich vor

Wozu in eine Wahlkabine
gehen und ein Kreuz ma
chen, wenn man eigent
lich keine Ahnung hat,
wen man dort ankreuzt?
Oie nächsten paar Zeilen
sollen dagegen Abhilfe
schaffen.

Florian Grubinger

Ich komme aus Wattens in Ti
rol und bin seit zwei Jahren in
der Basisgruppe Telematik tä
tig. Basisgruppe bedeutet für
mich sich für eud1 einzusetzen
und Lösungen für Probleme
im Studium, wie beispielswei-
e Studienpläne, Raumsituati

on und Vortragende zu finden
und durchzusetzen. Die Arbeit
einer erfolgreichen Studien
vertretung etzt nicht nur En
gagement und Hartnäckigkeit
voraus, sondern stützt sich
vor allem auf ein eingespieltes
Team. Ich hoffe ihr schenkt mir
und unserem Team euer Ver
trauen und nehmt euer Wahl
recht in An pruch.

Timotheus Hell

Ich bin das zweite Jahr in der
Basisgruppe. Auch für die näch
sten zwei Jahre will ich mich
für das Telematikstudium und
seine Studierenden einsetzen:
Ansprechpartner für Probleme
sein, Lösungen finden, mit
Vortragenden und Verantwort
lichen reden. Alles mit dem
Ziel, das Telematikstudium als
Ganzes und für jeden einzelnen
zu verbessern.

Christian loder

Ich komme aus Kapfenberg.
Ich lebe eit vier Jahren in Graz
und studiere seit zwei Jahren
Telematik. Mein Ziel ist es für
die Studierenden da zu sein.
Tauchen Fragen per Mai! oder
an mich persönlich auf, werde
ich sie nach bestem
(Ge-)Wissen beantworten. Ich
habe vor, den Vortragenden
klar zu machen, was die Stu
dierenden wollen. Diese An
liegen will ich natürlich auch
umsetzen.

Rudi Weißenbacher

Hallo! Ich arbeite schon seit
einiger Zeit in der Basisgrup
pe Telematik. Als eine meiner
Hauptaufgaben sehe ich das
Erstsemestrigentutorium und
die Beratung von Studieren
den. Als ich am Anfang meines
Studiums nach Graz kam war
ich froh, Leute anzutreffen, die
mir weiterhelfen konnten und
sich auch um das soziale Mitei
nander kümmerten.

Deshalb möchte ich diese Ar
beit weiterführen und auch
andere dazu motivieren, aktiv
ihr Studium zu gestalten und

etwas zu bewegen. Also Leute,
bitte geht Papierwählen und
überlasst nicht dem "Bunde
strojaner" eure Stimme!

Gerald Zöhrer

Hallo! Ich bin 21 Jahre alt und
komme aus der Weststeier
mark. Auf der TU und damit
auch in der Basisgruppe Te
lematik bin ich seit über drei
Jahren, in denen ich zahlreiche
Erfahrung-en in Bezug auf das
effektive Vertreten von Stu
dierenden-interessen machen
durfte. Seit zwei Jahren bin ich
auch offiziell mitverantwort
lich für das Geschehen inner
halb der Gruppe und habe in
der kommenden Periode vor
weiterhin aktiv und verant
wortungsbewusst mitzuarbei
ten um zukünftig auftretende
Probleme und Herausforder
ungen zu meistern.

Ich hoffe, dass ihr mir auch für
die Zukunft euer Vertrauen
schenkt und würde mich über
eine hohe WahlbeteiHgung sehr
freuen.
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